

ENTRÉE MAGNIFIQUE DE BACCHVS AVEC MADAME DIMANCHE GRASSE, SA FEMME, faicte en la ville de Lyon, le 14 febvrier 1627.



la folle comédie qui se prépare. Alors aussi s'organisent des

ALGRÉ ses préoccupations industrielles, notre ville a toujours fêté gaîment le carnaval. Aujourd'hui encore, c'est une époque où la physionomie, ordinairement si triste de notre population maladive semble s'illuminer d'un rayon de joie passagère. Le peuple, alors, sous ses habits de fête, cache de son mieux la misère qui le ronge; ou bien, sous un costume d'emprunt, payé du pain d'une semaine, il se dispose à jouer son rôle dans

25